

Compartir



Interrumpir exploración petrolera es un 'riesgo' para la sostenibilidad fiscal

Extracción petrolera. Imagen de referencia. FOTO: Jaime Moreno. Archivo EL TIEMPO

Comité de Regla Fiscal dice que es necesario continuar con la exploración y explotación de **petróleo**.

RELACIONADOS: **ECOPETROL** | REGLA FISCAL | **PETRÓLEO** COLOMBIA



REDACCIÓN EL TIEMPO

31 de octubre 2022, 07:27 P. M.



Seguir Sectores



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

hidrocarburos una política que suspenda la actividad o desincentive la inversión en el sector representa un "riesgo elevado" para la sostenibilidad fiscal y cambiaria.

(Puede leer también: 'Tributaria pone en riesgo inversión en sector minero-energético': Fedesarrollo)

Temas relacionados

JUNTA DIRECTIVA DE **ECOPETROL**

08:00 P. M.

Otro capricho de Petro en **Ecopetrol**



ECOPETROL 11:32 A. M.

Quién es Saúl Kattan, el nuevo presidente de la junta de **Ecopetrol**



Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News

"**Ecopetrol** es un activo estratégico para la Nación, por lo cual mantener su dinámica de inversión y su solidez financiera es esencial para la estabilidad económica y fiscal", asegura a través de un comunicado.

A través de un comunicado, el **Comité Autónomo de la Regla Fiscal** aseguró que es importante que la política de hidrocarburos y la transición energética tengan en cuenta "de manera clara y creíble" la capacidad de la economía y del gobierno de reemplazar dichos recursos de forma permanente y en los plazos que ello requiera.

"La continuidad de la política de exploración y explotación de **petróleo** y gas en el país es necesaria dada la importancia de estos recursos para la sostenibilidad de las finanzas públicas y la dificultad de reemplazarlos en el corto plazo", dicen.

Reseña del día Lo más visto

03:58 P. M. **SATANÁS**

Los crímenes de 'Leidy', la mujer de 'Satanás'



03:41 P. M. **LUIS DÍAZ**

Luis Díaz, 'de rumba': el video viral del jugador del Liverpool en Barranquilla



03:24 P. M. **GUSTAVO PETRO**

Reunión de Petro y Maduro: cuáles son las implicaciones políticas



EL TIEMPO MÁS BOLETINES >

Boletines

Recibe la mejor información en tu correo de noticias nacionales y el mundo

Correo electrónico

Nombre

- He leído y autorizo [Términos y Condiciones](#) de este portal.
- Autorizo el tratamiento de mis datos personales conforme con la [Política de Tratamiento de Datos de CASA EDITORIAL EL TIEMPO S.A.](#) y su [Política de datos de Navegación/cookies](#), las cuales declaro que he leído y entendido.

Los ingresos derivados de la exploración y explotación de hidrocarburos son la principal fuente de oferta de divisas, cerca del 40 por ciento de las exportaciones y del 20 por ciento de la inversión extranjera directa; y representan entre el 10 y 20 por ciento de los ingresos del Gobierno Nacional Central.

"Esto hace que la sostenibilidad del sector sea clave para asegurar los recursos del Gobierno Nacional y las regiones", señalan.

- Los sectores inconformes con la tributaria que llega a su final en el Congreso
- Las razones que llevaron al Banco de la República a subir la tasa a 11 %
- Avanza plan de autorrescate de extrabajadores de Justo & Bueno

"Tributaria pone en riesgo inversión en sector minero-energético": Fedesarrollo



Luis Fernando Mejía, director de Fedesarrollo.

Foto: Claudia Rubio. Archivo EL TIEMPO

Según Fedesarrollo, el proyecto de **reforma tributaria** al que le falta un debate en el Congreso pone en riesgo la inversión en el sector minero-energético, afectando el crecimiento, el empleo y los recursos de regalías de las regiones.

"Si bien compartimos la necesidad de aumentar la tasa de tributación efectiva del sector con el objetivo de continuar un necesario proceso de transición energética y fortalecer las finanzas públicas, la versión actual de la reforma generaría un aumento excesivo de la tasa efectiva de tributación del sector, incidiendo en el costo de uso del capital, y con ello desincentivando la inversión",

señaló Luis Fernando Mejía, director de Fedesarrollo.

Según Fedesarrollo, la **tasa efectiva de tributación** del sector aumentaría del 36 por ciento actual al 70,3 por ciento, es decir, 34,3 puntos porcentuales.

Como resultado, Mejía señala que la reforma podría reducir la producción de **petróleo** en 82.000 barriles-día en promedio cada año, aumentar el déficit comercial en 1 punto porcentual y, vía la reducción en la producción, generar un impacto fiscal de 0,12 por ciento del PIB.

Además, el centro de pensamiento recalca que podría representar una pérdida en los ingresos de regalías cercana al 10 por ciento (4,9 billones de pesos en 8 años) y una contracción de más de un 1 punto del PIB en algunos departamentos (Guaviare, Amazonas y Guainía).

SR REDACCIÓN EL TIEMPO
31 de octubre 2022, 07:27 P. M.

Seguir Sectores Comentar Guardar Reportar Portada

DESCARGA LA APP EL TIEMPO
Personaliza, descubre e infórmate.

App Store Google play AppGallery

Descubre noticias para ti



OTRAS CIUDADES
2022-10-31

Publicó en Facebook un mensaje sobre su muerte y la asesinaron 3 horas después



MÉXICO
2022-10-31

Perro que paseaba con pierna humana en el hocico condujo a macabro hallazgo



SANTANDER
2022-10-31

Mujer murió tras ser arrollada mientras discutía con su esposo en Santander



MUJERES
OCT. 29 DE 2022

Uñas acrílicas: ¿cuáles son los pros y contras de esta técnica?

Empodera tu conocimiento



OFERTAS DE EMPLO 11:03 P. M.

¿Busca trabajo? Empresa de moda abre 600 vacantes en el sector de retail



TRIBUTARIA PETRO 09:50 P. M.

PREMIUM Cambios con los que llega la tributaria a su último 'round' en el Congreso



PRECIO GASOLINA 09:39 P. M.

Precio de la gasolina sube 200 pesos en noviembre



Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

MÁS CIUDADES

DENUNCIA 10:00 P. M.

Documentalista denuncia que le 'embolataron' equipos de rodaje durante viajes

El realizador Rodrigo Cuervo adelanta documental para Telepacifico y e ...



TRANSPORTE 09:43 P. M.

Valledupar estrena 130 buses para garantizar transporte masivo de la ciudad



PENSILVANIA 09:30 P. M.

Pagó a sicario recomendado por bruja para matar a su esposo y obtener su pensión



MALTRATO ANIMAL 09:52 P. M.

Indignante caso de maltrato animal: perro fue arrastrado por un carro en Cali

Las autoridades buscan precisar lo ocurrido en el Valle. ...



SINCELEJO 08:54 P. M.

Los nuevos detalles del crimen de mujer que escribió sobre su muerte en Facebook



Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO



Sigue bajando para encontrar más contenido



Gustavo Petro: así está la imagen del Presidente según encuesta

Una encuesta de Invamer muestra la preocupación de los colombianos en su estado de ánimo | Gobierno | ElTiempo.com

EL TIEMPO

Bioforce | Patrocinado



¡Los que sufren de dolor de rodilla y cadera deberían leer esto!

